

Senores

D. Carlos Font Flopart
Alcalde-Presidente

Tenientes de Alcalde

D. Pedro Vialana

D. José M^a Corbera

D. Miguel Vstrell

Secretario

D. Miguel Rovira y Flores

Dia 6 de Junio de 1957

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas del dia seis de junio de mil novecientos cincuenta y siete, se reunio la Comision municipal permanente para celebrar sesión ordinaria de segunda convocatoria, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Flopart y asistencia de los Sres. Tenientes de Alcalde D. Pedro Vialana, D. José M^a Corbera, y D. Miguel Vstrell, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Rovira y Flores.

Acta. - Abierta la sesión, y leida la minuta del acta de la

sesión anterior, se acordó aprobárla.

Despacho oficial. - Decretos de la alcaldía. - Dada cuenta de los Decretos dictados por la Alcaldía en los meses de abril y mayo último, se acordó el enterado.

E.E. de Cataluña S.A. - Se enteró igualmente la Corporación de dos comunicaciones de Energía Eléctrica de Cataluña S.A. acusando recibo de los acuerdos tomados por esta Corporación referentes a desplazamiento de las líneas eléctricas afectantes al Campo de Deportes, y protección de las que afectan a las viviendas sindicales.

Escrito Estabanelly Fahisa S.A. - Se dio lectura a una instancia de Estabanelly Fahisa S.A., interesando se le señale la fecha de pago de las facturas a que se refiere la reciente sentencia del Tribunal provincial de lo Contencioso administrativo, en reclamación que dicha Empresa formuló contra acuerdo de este Ayuntamiento por el que se declaraban prescritas. - Se acuerda autorizar al Sr. Alcalde para gestionar la solución de este asunto.

Escrito Serra Guardia. - Se acuerda quede sobre la mesa el escrito de D. Luis Serra Guardia, solicitando se le autorice el aumento del 25 por 100 en las tarifas de suministro, junto con el informe de Secretaría.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. - Permisos para obras. - Vistos los correspondientes expedientes, debidamente informados, se acordó conceder permiso: a D^a María Molet para obras en la ca-



sa numero 81 calle de Corró; a D. Esteban Colomé para construcción de un almacén en calle Sardana; a D. Horberto Girbau para obras en la casa nº 82 calle Princesa; a D. Montserrat Soló, para obras en la Auda. de la Victoria 69; a D. Pedro Capella para ensanchar el portal de entrada de la casa nº 46 de la calle des. Jaime; a D. Trinidad Sanchez para restaurar un porche en calle Lirio nº 12; a D. Salvador Ventura Grau para construcción de un piso en calle Esteban Terrades nº 41. a D. José Comas Mas para obras en Auda. Generalísimo nº 1419; a D. José Serra para obras en la ca- sa nº 44 calle del Sol. a D. Isidro Catafal Durán para revocar la fachada de la casa Pan Licens de Palou, de su propiedad; a D. José Riera Bach para obras en la casa nº 1 calle Edison; a D. Vicente Sola González propietario de permiso para construir un edi- ficio en calle Ricoma esquina Príncipe de Viana. a D. Juan Valls para obras en la casa nº 51 calle Palaudarias, y denegar las obras solicitadas por D. Carmen Rubio para construir un almacén en General Mola 93 (patio); y a D. Francisco Capdevila Sané para construir un almacén en camino de Canovelles.

Alcantarilla calle Papitán Portes. - Fue aprobado un dicta- men en instancia de diversos propietarios de fincas urbanas de la calle Papitán Portes, por el que se propone se acuerde autorizar a dichos propietarios para que procedan a la construcción de la alcantarilla de la misma, de conformidad al proyecto y direc- ción que facilitara el Ayuntamiento a través de la oficina de Arquitectura, y conceder la exención de contribución especial de mejoras.

Certificaciones plaza Perpiñá. - Fueron aprobadas certificaciones libradas por el Arquitecto municipal acreditativas de que han si- do terminadas las obras de retroceso de la fachada de las casas nº 14 de la Pl. Malagrida y Salvador. 3, 5, 6, 7, 8, 12 y 13 de la Pl. Perpiñá, y en consecuencia se hagan efectivas las indemniza- ciones acordadas a sus propietarios.

Permisos de obras menores. - Fue aprobada una propuesta de la Comisión de Urbanización y obras, interviendo se acuerde:

1º.- Autorizar a la Alcaldía para que resuelva, por medio de Decreto, la concesión de licencias para obras, previo el informe de la Comisión, en aquellos casos en que puedan ser consideradas como obras menores. 2º.- Interesar de Secretaría el estudio de un sistema burocrático que permita disminuir los trámites a efectuar en cada expediente de obras.

Manifestaciones del Sr. Alcalde. - Feria. - El Sr. Alcalde hace presente el éxito de las Ferias que se acaban de celebrar y dice que el Patronal organizador de las Fiestas merece la más calida felicitación por su acertada labor, y a su propuesta se acuerda hacer constar en acta la felicitación de la Corporación. Se congratula el Sr. Alcalde de la adhesión plena de la Población a la Feria. La contribución del comercio ha sido un verdadero éxito, puesto que se han recaudadas cuotas por 116.000 ptas. y aun cuando están pendientes de cobro unas siete mil, se refieren a contribuyentes que sin duda las harán efectivas. Se han negado a pagar algunas personas cuyas cuotas en juntas suman cuatro mil pesetas, aun cuando cree que considerarán nuevamente el asunto y tiene la esperanza de que rectificaran y pagaran.

Exposición de rosas. - Da cuenta de una carta del Sr. Vicepresidente del Museo agradeciendo los trofeos concedidos por este Ayuntamiento para premios en la exposición de rosas y maníferos fondo que han sido adjudicados a D. José Serratell y a D. Montserrat Dalmau.

Semana del Cine. - Manifiesta haber recibido una carta de D. José M. Argemí, agradeciendo las atenciones de que fueron objeto los representantes del Cine nacional en el Festival organizado en la semana de la Feria, y felicitando a la Corporación por la buena organización de las jornadas cinematográficas.

Servicio de incendios. - Da cuenta de una carta remitida por la Diputación provincial a los alcaldes de las poblaciones cabeza de partido, solicitando datos sobre el funcionamiento del servicio de extinción de incendios, del material existente y estado de eficiencia del



mismo, a fin de poder organizar el servicio provincial que tiene en estudio la Diputación. Interesa de la Comisión correspondiente realice un estudio del servicio en esta ciudad y facilite ampliamente los datos precisos.

Maquina de proyecciones. — Informa el Sr. Alcalde que el Diputado honrado de Cultura de la Diputación provincial, tiene el propósito de ofrecer una maquina de proyecciones cinematográficas, cuyo coste sería satisfecho por mitad entre la Diputación y el Ayuntamiento. Se acuerda en principio aceptar la oferta sin perjuicio de ulterior confirmación en cuanto se reciba el ofrecimiento en firme y se conozcan sus detalles.

Escuela Trabajo. — Dice haber recibido una carta del Ministerio de Educación nacional referente a subvención para construcción de una nueva Escuela del Trabajo, y de cuyo asunto dará cuenta al Patronato.

Viviendas. — Da cuenta de una carta de la Delegación provincial de Sindicatos en la que manifiesta el propósito de invitar al Ministro Secretario general del Movimiento para proceder a la entrega de viviendas sindicales, e interesa se tengan terminadas las de esta ciudad en cuanto se refiera a la instalación de servicios, para que pueda el Ministro efectuar la entrega. Dice el Sr. Alcalde que no cree posible que en el corto espacio de tiempo de que se dispone, puedan estar terminadas las viviendas en esta ciudad.

Publicación de la Delegación comarcal de Sindicatos. — Dice, por último que convino con el Delegado comarcal de Sindicatos la adquisición de cincuenta ejemplares de la publicación conteniendo los trabajos del Consejo Económico comarcal que fueron aprobados en la Asamblea que últimamente se celebró, el importe de cuyos ejemplares es de mil pesetas. Se acuerda abonar esta cantidad a la Delegación comarcal de Sindicatos.

Sin otros asuntos a tratar, se levantó la sesión siendo las veinte y una ho-

ras quince minutos. De ella extiendo esta acta,
certifico.

Carlos Font
J. M. Corbera
El Secretario
Miguel Roure

Diligencia. — Acredito que no ha podido celebrarse
sesión de primera convocatoria, por falta de número.

Granollers 11 de junio de 1957

El Secretario
Miguel Roure

Señores

Día 13 de Junio de 1957

D. Carlos Font Llopart En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veintiuna horas quince minutos del dia trece de junio de mil novecientos cincuenta y siete, se reunió la Comisión municipal permanente para celebrar sesión ordinaria desegún la convocatoria, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Pedro Vidal, y asistencia de los Sres Tenientes de Alcalde D. José M^º Corbera, D. Miguel Usell y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Flores.